



あかまつ

令和5年度

第44号

令和6年1月15日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

後期後半のスタートです

学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。いよいよ本年度のまとめと次年度の進級・進学に備える後期後半が始まりました。

冬休み前の全校集会では、6年生には「中学校で」、5年生以下の児童には「次の学年で」を意識して、「どんな〇年生になりたいか、そのために何をするかを考えてほしい」と伝えていました。

「一年の計は元旦にあり」はとても有名なことわざです。「一年のことは年の初めの元日に計画を立てて行うべきである。物事は初めが大事、しかもしっかりした計画のもと着実に進めよう」という意味です。計画を立てて物事に当たることの重要性を伝えていきます。

将来の夢を描くことと、身近な目標を設定することは、ゴール地点を見据えるという点で共通しています。自分で決めたゴール地点だからこそ、がんばろうというエネルギーも湧いてきます。途中で変更、修正しても構いません。南っ子には、自分で決めたゴールに向かい、今の自分を高めるために、学校生活の中で自分を鍛える姿を期待しています。

職員一同、一日一日を大事に指導に努めて参ります。どうかよろしく願いいたします。



スキー学習がスタートします

17日(水)の5・6年生を皮切りに大台スキー場でのスキー学習が始まります。暖冬のためスキー学習に不安がありますが、ご協力をいただく保護者の皆様には大変ご難儀をおかけします。子どもたちのスキー技能向上のため、そして安全な学習のため、お力添えをよろしくお願いいたします。すでに、スキー用具の搬入が始まっている学年もありますが、今一度用具等の点検をお願いします。用具のこと、置き場につきましては学年通信でご確認ください。

ここ太田には、スキー学習にはもってこいのスキー場「大台スキー場」があります。天気の良い日には仙北平野が一望できる素晴らしいスキー場です。安全に気を付けながら、雪国ならではのスポーツを子どもたちに大いに楽しませ、雪国のよさを味わわせたいと思います。



雪道の安全に向けて



雪道の安全については、「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、その術を身に付けさせながら、安全・安心な毎日を過ごさせていきたいと思っております。子どもたちの通学路の除雪や落雪等、雪のことでご心配な場所がありましたら、ご連絡ください。

※除雪作業、雪下ろし作業中の事故も心配です。どうかお気を付けください。

協力のお願い

冬期間となり、感染症が心配される時期になりました。職員は、先月ノロウイルス等に対応するための研修を行ったところです。

保護者の皆様へのお願いですが、南小では児童に嘔吐があった場合には、大事を取って早退をお願いすることとします。また、汚れた衣服等はそのまま袋に入れ、持ちかえていただきます。

保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。